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Vereadora avalia possível candidatura à Assembleia Legislativa,
mas descarta ser "candidata de cota"

"Se eu sentir que serei usada para compor cota, vou ficar aqui na Câmara"

Redação do rufandobombonews  

 

A vereadora Maysa Leão (Republicanos) revelou seu desejo de disputar uma vaga na Assembleia Legislativa
em 2026, impulsionada pela cobrança de eleitores que desejam vê-la representando o estado em um cenário
mais amplo. No entanto, ela deixou claro que sua decisão dependerá de uma estrutura adequada e de como se
desenhará a composição da chapa majoritária.

 

Maysa também demonstrou preocupação com a pressão para preencher a cota feminina nas eleições,
afirmando que não aceitará ser "usada" apenas para cumprir exigências partidárias. Caso perceba tal intenção,
ela prefere continuar seu trabalho na Câmara de Vereadores, onde já é procurada para atender demandas
estaduais relacionadas à saúde e à educação.

 

A parlamentar ressaltou seu comprometimento com o trabalho atual e reforçou que sua possível candidatura
será baseada em convicções pessoais e nas condições políticas adequadas.

 

 


